
      Информация о работе ученического  самоуправления 

КГУ «ОШ(РЦ) имени Нуркена Абдирова» 

 

 

 

№ Наименован

ие школы 

ФИО Фракции Количество  

 

1 

 

КГУ «ОШ(РЦ) 

имени Нуркена 

Абдирова» 

    

Нурпеисова Анна 

 

Ильичева Дарья 

Какенов Аслан 

 

Попов Дмитрии 

Дроздов Егор 

 

 

Кириченко Роман 

Зубков Ярослав 

 

 

Шангина Анель 

Өмірзақ Айым 

 

 

 

Рахмет Султан 

Шевченко Полина 

 

Шайхутдинова 

Рената 

Лылова София 

 

Тарасюк Алина 

Карева Айдана 

 

Белко Дарья 

Замерчук Ева 

 

 

Президент школы 

 

Фракция 

«Права и порядка» 

 

Фракция 

«Информация» (пресс-

служба) 

 

Фракция 

«Спорта и здорового образа 

жизни» 

 

Фракция 

«Самопознания и счастья» 

 

Фракция 

«Забота и волонтерство» 

 

Фракция 

«Культура и искусство» 

 

 

Фракция 

«Экологии и труд» 

 
 

Фракция 

 «Дебаты» 

 

 

Количество 

обучающихся – 

475 

 

 

 

Количество 

членов 

школьного  

самоуправления 

16 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



        28 сентября 2023 г. представители Школьного парламента приняли 

участие в игре «Я — лидер», которую провела заместитель директора по 

воспитательной работе Шакенова А.Б. Ребята приняли участие в 

коммуникативных играх, которые позволили определить лидерские качества, 

сформировать командный дух, позитивную атмосферу. Затем старшая 

вожатая Алдиярова Б.И. рассказала о функциональных обязанностях членов 

школьного ученического самоуправления, обсудили Положение об 

ученическом самоуправлении, наметили ближайшие перспективы. 

                                                            

 

        https://www.instagram.com/p/CxvKVITsQ7U/?igshid=MTc4MmM1YmI2Ng== 

 

РЕМОНТ ПОСОБИЙ: 5 октября депутаты фракции «Экология и труд» 

парламента самоуправления Карева Айдана и Тарасюк Алина произвели 

ремонт книг и наглядных пособий в библиотеке школы. 

           

https://www.instagram.com/p/CyBYd68NITa/?igshid=MTc4MmM1YmI2Ng== 

 

Ученическое самоуправление анонсирует выборы президента школьного 

парламента самоуправления! В течение следующей недели школа представит 

трёх кандидатов, претендующих на пост в выборах, которые состоятся 19 

октября!  

https://www.instagram.com/p/CxvKVITsQ7U/?igshid=MTc4MmM1YmI2Ng
https://www.instagram.com/p/CyBYd68NITa/?igshid=MTc4MmM1YmI2Ng


                                

https://www.instagram.com/p/CyCufQONKF2/?igshid=MTc4MmM1YmI2Ng== 

 

«МОЙ ЛЮБИМЫЙ УЧИТЕЛЬ»: Накануне праздника «День Учителя», в 

нашей школе была организована галерея рисунков, посвящённая любимым 

учителям, под названием «Мой любимый учитель». В создании галереи 

принимали участие депутаты фракции «Информация». 

                       

https://www.instagram.com/p/CyLxHVbNVSL/?igshid=MTc4MmM1YmI2Ng== 

 

ВЫБОРЫ ПРЕЗИДЕНТА ШКОЛЫ:  

Кандидат на пост президента самоуправления — Дарина Махамбетова, 

ученица 9А класса! 

О  КАНДИДАТУРЕ — цели: 

1. Создание почтового ящика президента школы для вопросов, предложений 

и жалоб 

2. Проведение соревнований, связных со спортом и логикой между классами 

3. Введение традиции поздравления выпускников от 7-10 классов 

4. Проводить день самоуправления раз в 2 месяца 

5. Устроить день без формы, чтобы у каждого класса был свой дресс-код 

6. Проводить чаще классные часы на тему "Пропаганда о курении" 

7. Устраивать по праздникам дискотеки 

8. На различные мероприятия доверять одному классу составление музыки 

https://www.instagram.com/p/CyCufQONKF2/?igshid=MTc4MmM1YmI2Ng
https://www.instagram.com/p/CyLxHVbNVSL/?igshid=MTc4MmM1YmI2Ng


для дискотеки 

9. Совет старшеклассников, то есть, младшие классы могут обращаться за 

помощью к классам по старше 

10. Улучшить жизнь учеников в школе, чтобы школа была их вторым домом 

          

https://www.instagram.com/p/CyOPOyYNOKZ/?igshid=MTc4MmM1YmI2Ng== 

ВЫБОРЫ ПРЕЗИДЕНТА ШКОЛЫ 

Кандидато на пост президента самоуправления — Дарья Белко, ученица 8Б 

класса! 

 

О КАНДИДАТУРЕ: 

Какие изменения Я хочу внести в нашу школьную жизнь: 

1. Проведение тематических праздников, таких как Хэллоуин, зимний бал, 

День всех влюблённых и т.д. 

2. Ведение TikTok-аккаунта нашей школы. 

3. Проведение конкурсов/флешмобов, посвящённых творчеству учеников 

нашей школы. 

4. Создание ящика пожеланий и предложений. 

5. Создание школьной стенгазеты. 

6. Я буду стараться организовать кружки и секции для раскрытия талантов 

наших учеников. 

7. Облагораживание территории за школой/там же создать аллею 

выпускников (каждый год выпускные классы могут посадить дерево в честь 

себя). 

8. Создание школьной почты (возможность отправить своему школьному 

другу письмо). 

9. Введение стенда, где будут отмечены достижения наших учеников. 

10. Организация / развитие школьного музея, где будет описана история 

создания школы, достижения выпускников и учеников школы, возможно 

создание книги о нашей школе. 

И свою предвыборную компанию я хочу закончить цитатой: "Если мы будем 

стремиться с самого начала увидеть самый конец, мы никогда не сдвинемся с 

https://www.instagram.com/p/CyOPOyYNOKZ/?igshid=MTc4MmM1YmI2Ng


места. Важно сделать первый шаг, и важно быть уверенными в том, что он 

правильный." — Фазиль Искандер. 

 

https://www.instagram.com/p/CyOPcMXNr4J/?igshid=MTc4MmM1YmI2Ng== 

 

ВЫБОРЫ ПРЕЗИДЕНТА ШКОЛЫ 

Кандидат на пост президента самоуправления — Анна Нурпеисова, ученица 

9Б класса! 

О СВОЕЙ КАНДИДАТУРЕ: 

Здравствуйте! Я пробую свою кандидатуру в выборах президента школьного 

парламента. Кратко расскажу о себе и о своих целях. Я занимаюсь вокалом 

уже 4 год, являюсь очень музыкальным и ярким человеком. Пробую себя в 

новых хобби, развлечениях и мероприятиях. Люблю ставить цели и 

достигать их. Умею идти на риск, добиваться своего и вести за собой людей. 

Являюсь депутатом дебатного движения. В прошлом году наша школа 

отличилась благодаря отзывчивости, эрудированности и грамотности наших 

учеников. Надеюсь, в этом году мы добьёмся таких же успехов, научимся 

многому, а главное — покажем себя с хорошей стороны. 

Нововведения: 

• Осенний бал 

• Дискотеки по праздникам 

• Мероприятия по профориентации 

• Кружки (спорт, рисование, вокал) 

• Волонтёрство 

• Факультативы для учащихся 

Введём изменения в жизни школы, сделаем школьную жизнь ярче и 

интереснее!!! 

https://www.instagram.com/p/CyOPcMXNr4J/?igshid=MTc4MmM1YmI2Ng


         

https://www.instagram.com/p/CyOPnh5trq6/?igshid=MTc4MmM1YmI2Ng==           

«ПТИЧЬИ СТОЛОВЫЕ»: 11 октября депутаты фракции «Экология и труд» 

Тарасюк Алина и Карева Айдана вместе с учениками 1А класса позаботились 

о кормушках на территории школы и покормили птиц. Кормушки — это не 

только «столовая» для птиц, но и отличная площадка для наблюдения за 

ними. А чтобы зимующие птицы стали частыми гостями, нужно не забывать 

регулярно подсыпать им корм. 

                         

https://www.instagram.com/p/CyQNpmUtkRS/?igshid=MTc4MmM1YmI2Ng== 

 

«ОТВЕТСТВЕННОСТЬ НЕСОВЕРШЕННОЛЕТНИХ»: 11 октября, депутат 

фракции «Право и порядок» Какенов Амир и ученица 9Б класса Казанцева 

Ева провели беседу с ученикам 8А класса на тему «Мера ответственности 

несовершеннолетних за свои действия». В нынешнее время преступлений 

среди несовершеннолетних становится всё больше и больше, поэтому 

необходимо бороться с этим. Для этого мы напоминаем учащимся о том, чего 

делать не стоит, и о цене своих "злобных" деяний. 

https://www.instagram.com/p/CyOPnh5trq6/?igshid=MTc4MmM1YmI2Ng
https://www.instagram.com/p/CyQNpmUtkRS/?igshid=MTc4MmM1YmI2Ng


                      

https://www.instagram.com/p/CyTKsa5tNkG/?igshid=MTc4MmM1YmI2Ng== 

ЫБОРЫ ПРЕЗИДЕНТА ШКОЛЫ: На этой неделе мы представили вам трёх 

кандидатов в президенты нашей школы — Дарину Махамбетову, Дарью 

Белко и Анну Нурпеисову. 19 октября пройдут выборы Президента 

школьного самоуправления. 

       

https://www.instagram.com/p/CyVT8qUtOHA/?igshid=MTc4MmM1YmI2Ng== 

 

ВЫБОРЫ ПРЕЗИДЕНТА САМОУПРАВЛЕНИЯ: 16 октября кандидаты 

выступили на линейке с представлением своих предвыборных программ 

учащимся школы. 18 октября, был проведён день тишины перед выборами. 

Выборы президента назначены на 19 октября, четверг. Пожелаем нашим 

кандидатам победы! 

  

https://www.instagram.com/p/Cyi8XSUNQd2/?igshid=MTc4MmM1YmI2Ng== 

https://www.instagram.com/p/CyTKsa5tNkG/?igshid=MTc4MmM1YmI2Ng
https://www.instagram.com/p/CyVT8qUtOHA/?igshid=MTc4MmM1YmI2Ng
https://www.instagram.com/p/Cyi8XSUNQd2/?igshid=MTc4MmM1YmI2Ng


ВЫБОРЫ ПРЕЗИДЕНТА САМОУПРАВЛЕНИЯ — РЕЗУЛЬТАТЫ: Выборы 

президента школы были успешно проведены. По результатам голосования 

президентом школьного самоуправления назначается АННА НУРПЕИСОВА. 

Спасибо всем, кто отдал свой голос на прошедших выборах президента 

школы 19 октября. 

          

https://www.instagram.com/p/CykuSGUtoaA/?igshid=MTc4MmM1YmI2Ng== 

 

ПОЖАРНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПДД:  23 октября депутаты фракции 

«Право и порядок» Какенов Амир и Ильичева Дарья провели беседу с 3А 

классом о правилах дорожного движения и пожарной безопасности. Правила 

дорожного движения и пожарная безопасность — очень важные знания для 

нашей жизни, и преподносить их нужно с раннего возраста, чтобы ребёнок 

знал это как азы. Пожары — очень страшные явления, которые несут за 

собой плохие последствия, поэтому нужно учить людей предотвращать их 

появления и бороться с ними. 

        

https://www.instagram.com/p/CyvY5GkNUYw/?igshid=MTc4MmM1YmI2Ng== 

«ӘНҰРАН ОРЫНДАУ» ЧЕЛЛЕНДЖІ: 23 октября, учащиеся школы, в том 

числе представители школьного парламента приняли участие в 

общереспубликанском челлендже «Әнұран орындау» по исполнению 

государственного гимна на торжественной школьной линейке, посвящённой 

наступающему Дню Республики. 

https://www.instagram.com/p/CykuSGUtoaA/?igshid=MTc4MmM1YmI2Ng
https://www.instagram.com/p/CyvY5GkNUYw/?igshid=MTc4MmM1YmI2Ng


              

https://www.instagram.com/p/CyvdAuKNzea/?igshid=MTc4MmM1YmI2Ng== 

   Накануне Дня Республики, 24 октября, депутаты парламента «Права и 

порядок» принял участие в торжественном приёме учеников 1-ых и 5-ых 

классов нашей школы в ряды ЕДЮО «Жас Қыран» и «Жас Ұлан». 

     

https://www.instagram.com/p/CyygbTgt-SG/?igshid=MTc4MmM1YmI2Ng== 

 

«КАЗАХСТАН — НАШ ОБЩИЙ ДОМ»: В нашей школе проводится 

челлендж «Казахстан — наш общий дом», приуроченный к неделе праздника 

Дня Республики. На фото — депутат фракции «Культура и искусство» 

Лылова София в рамках данного челленджа проводит встречу с презентацией 

с учениками 1Б класса. 

                       

https://www.instagram.com/p/Cy2wuyVteM3/?igshid=MTc4MmM1YmI2Ng== 

 

https://www.instagram.com/p/CyvdAuKNzea/?igshid=MTc4MmM1YmI2Ng
https://www.instagram.com/p/CyygbTgt-SG/?igshid=MTc4MmM1YmI2Ng
https://www.instagram.com/p/Cy2wuyVteM3/?igshid=MTc4MmM1YmI2Ng


УГОЛКИ КЛАССОВ: 27 октября, депутаты фракции «Информация» Дроздов 

Егор и Попов Дмитрий провели рейд по проверке оформления уголков 

классов школы. Во время проверки был произведён учёт наличия списков 

класса и состава внутриклассного самоуправления, а также дополнительной 

информации. Уголки соответствуют необходимым требованиям и 

оформлению. На фото представлены лишь некоторые из уголков классов. 

   

https://www.instagram.com/p/Cy21h0aN6IT/?igshid=MTc4MmM1YmI2Ng== 

 

«МЕЖДУ НАМИ, ДЕВОЧКАМИ»: 27 октября, депутат фракции «Право и 

порядок» Ильичева Дарья и мед.работник Бодрая Галина Степановна 

провели беседу с девочками 7Б класса на тему «Женское здоровье». В 

возрасте взросления девочки должны знать и понимать важность женского 

здоровья; для этого мы проводим такие беседы, чтобы девочки относились к 

этому с ответственностью. 

                        

https://www.instagram.com/p/Cy5BTvotDwH/?igshid=MTc4MmM1YmI2Ng== 

 

ИНАУГУРАЦИЯ ПРЕЗИДЕНТА ШКОЛЫ: На заключительной школьной 

линейке была проведена инаугурация избранной в этом месяце президента 

нашего ученического самоуправления — Анны Нурпеисовой. Также 

учащимся школы был представлен полный ныне действующий состав 

парламента самоуправления. 

https://www.instagram.com/p/Cy21h0aN6IT/?igshid=MTc4MmM1YmI2Ng
https://www.instagram.com/p/Cy5BTvotDwH/?igshid=MTc4MmM1YmI2Ng


     

https://www.instagram.com/p/Cy5QHyNt7zF/?igshid=MTc4MmM1YmI2Ng== 

 

ОСЕННИЙ БАЛ: 27 октября, в нашей школе был проведён праздничный 

вечер «Осенний бал», в программу которого вошёл конкурс «Мисс Осень». С 

предложением проведения этого праздника выступала президент школьного 

ученического самоуправления Анна Нурпеисова в своей предвыборной 

программе. На конкурсе «Мисс Осень» зрители и члены жюри оценили 

выступления участниц, определили победительницу и наградили за участие. 

После конкурса началась дискотека. Весь праздничный вечер продлился два 

с половиной часа. Благодарим всех присутствовавших и участвовавших! 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.instagram.com/p/Cy5QHyNt7zF/?igshid=MTc4MmM1YmI2Ng


«БОЛЬШАЯ БЕДА ОТ МАЛЕНЬКОЙ БАТАРЕЙКИ»: 24 октября депутатами 

фракции «Экология и труд» было проведено мероприятие «Большая беда от 

маленькой батарейки». Тарасюк Алина и Карева Айдана для учеников 1Б 

класса провели акцию «Сдал батарейку — спас ёжика», подготовили мини-

игру и презентацию про пользу и вред батареек, а также показали 

мультфильм. 

 

          

                                                

https://www.instagram.com/p/CzTbCuhNkvp/?igsh=cWV4ZWd2OWs4cnIw 

ИТОГИ I ЧЕТВЕРТИ: 31 октября прошло собрание нашего 

парламента по итогам первой четверти, в ходе которого депутаты 

отчитались по проведённой за четверть работе и сделали анализ 

мероприятий. Заместитель директора по ВР Шакенова А.Б. провела 

беседы о пранировании и организации мероприяти и о тайм-

менеджменте. 

 

https://www.instagram.com/p/CzTbCuhNkvp/?igsh=cWV4ZWd2OWs4cnIw


                        

https://www.instagram.com/p/CzTen6fNKTh/?igsh=MW1za3VtYmZpbDAxaQ== 

ЗАСЕДАНИЕ МОЛОДЁЖНОГО МАСЛИХАТА: 14 ноября, в очередном 

заседании «Молодёжного Маслихата» приняли участие представили нашего 

самоуправления — президент ученического самоуправления Нурпеисова 

Анна и его депутат Шангина Анель. На заседании были заслушаны доклады 

президентов школ о деятельности самоуправлений, а также были вручены 

значки. 

                     

https://www.instagram.com/p/CzoAG4HNotF/?igsh=M3hzNmM0ZWFqdmY4 

ТРЕНИНГ ПРЕЗИДЕНТОВ ШКОЛ: 15 ноября Молодёжный центр провёл 

для президентов ученических самоуправлений школ тренинг по дебатному 

мастерству и социальным проектам. В тренинге приняла участие президент 

нашего самоуправления Нурпеисова Анна. 

 

               

https://www.instagram.com/p/CzTen6fNKTh/?igsh=MW1za3VtYmZpbDAxaQ
https://www.instagram.com/p/CzoAG4HNotF/?igsh=M3hzNmM0ZWFqdmY4


https://www.instagram.com/p/Czqb4zXtsR3/?igsh=dmpzdjYwa3c2YTlu 

СОРЕВНОВАНИЯ ПО ВОЛЕЙБОЛУ: Сегодня, 17 ноября фракцией «Спорт 

и ЗОЖ» были проведены соревнования по волейболу среди 7 классов. 

 

                

 

https://www.instagram.com/p/CzvSYuBN5hy/?igsh=MWcxYWFhdzI0dmtuZA== 

ЗАСЕДАНИЕ МОЛОДЁЖНОГО МАСЛИХАТА: Сегодня, 17 ноября  

Молодёжный ресурсный центр Абайского района провёл очередное 

заседание депутатов «Молодёжного маслихата», на котором присутствовали 

представители нашего самоуправления — президент Нурпеисова Анна и 

депутат Шангина Анель. На данном заседании представители школ 

выступили с докладами программ президентов своих школ. Президентам 

школьных самоуправлений были вручены удостоверения членов 

«Молодёжного маслихата». 

                    

https://www.instagram.com/p/CzwAaLFNloT/?igsh=emk4bzloa2p3emRm 

 

ВСЕМИРНЫЙ ДЕНЬ РЕБЁНКА: Поздравляем детей со Всемирным Днём 

ребёнка! 20 ноября Фракцией «Информация» была подготовлена стенгазета-

презентация на тему прав детей «Ты — ребёнок». 

https://www.instagram.com/p/Czqb4zXtsR3/?igsh=dmpzdjYwa3c2YTlu
https://www.instagram.com/explore/tags/%D1%84%D1%80%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8F%D1%81%D0%BF%D0%BE%D1%80%D1%82%D0%B8%D0%B7%D0%BE%D0%B6/
https://www.instagram.com/p/CzvSYuBN5hy/?igsh=MWcxYWFhdzI0dmtuZA
https://www.instagram.com/p/CzwAaLFNloT/?igsh=emk4bzloa2p3emRm


                                   

https://www.instagram.com/p/Cz3QFbGN6BA/?igsh=MWlscm1yZXBmZ250bw== 

 

ОПРОС О ВСЕМИРНОМ ДНЕ РЕБЁНКА: Сегодня, 20 ноябрябыл проведён 

опрос среди учащихся старших классов на тему Всемирного Дня ребёнка и 

прав детей. В проведении опроса приняли участие депутаты фракции 

«Информация» Попов Дмитрий и Дроздов Егор. 

                       

https://www.instagram.com/reel/Cz3Q1fmNmHY/?igsh=MjNtdGZqcm5ieGsz 

ПРИЧИНЫ ВОЗДЕРЖАТЬСЯ ОТ ЭЛЕКТРОННЫХ СИГАРЕТ: 23 

ноября,Фракция «Забота и волонтёрство» проводил распространение памяток 

о вреде электронных сигарет. На фото — депутаты фракции проводят беседу 

«Причины, по которым следует воздержаться от электронных сигарет» в 8Б 

классе. 

                

https://www.instagram.com/p/Cz-auewtzhI/?igsh=cjhtbWY1MXh0MGQx 

https://www.instagram.com/p/Cz3QFbGN6BA/?igsh=MWlscm1yZXBmZ250bw
https://www.instagram.com/reel/Cz3Q1fmNmHY/?igsh=MjNtdGZqcm5ieGsz
https://www.instagram.com/p/Cz-auewtzhI/?igsh=cjhtbWY1MXh0MGQx


ЧЕЛЛЕНДЖ «ЗОЖИГАЕМ ВМЕСТЕ!»: 23 ноября, Фракция «Культура и 

искусство» проводит челлендж «ЗОЖигаем вместе!» 

              

https://www.instagram.com/reel/Cz-h21PNzUd/?igsh=MW5zNHM2MHZjbmEwcQ== 

«Я — ПОЛНОПРАВНЫЙ ГРАЖДАНИН СВОЕЙ СТРАНЫ»: Сегодня, 28 

ноября депутаты фракции «Право и порядок» Какенов Амир и Ильичева 

Дарья проведи беседу с 7Б классом о гражданстве и патриотизме. В 

Казахстане все граждане имеют равные, в меру полные права. Казахстан — 

независимая страна, и мы — граждане, патриоты этой страны, должны 

сохранять для неё этот статус и беречь эту страну. 

           

https://www.instagram.com/p/C0MeEh9Ne6-/?igsh=dHZnNGFzOGt2ZHg2 

 

РЕМОНТ ПОСОБИЙ:12 декабря депутатами фракции «Экология и труд» 

Тарасюк Алиной, Каревой Айданой и другими ребятами из 8Б класса была 

оказана помощь в ремонте книг и наглядных пособий в школьной 

библиотеке. 

                   

https://www.instagram.com/reel/Cz-h21PNzUd/?igsh=MW5zNHM2MHZjbmEwcQ
https://www.instagram.com/p/C0MeEh9Ne6-/?igsh=dHZnNGFzOGt2ZHg2


https://www.instagram.com/p/C0wsftXtoFX/?igsh=Znp6bjdnYzVkcmdq 

«ЗАКОНЫ ДРУЖБЫ»: Депутат фракции «Самопознание и счастье» Өмірзақ 

Айым вместе с ученицей 9А класса Катели Златой провели в 1А классе 

беседу на тему «Законы дружбы». 

               

https://www.instagram.com/p/C03VB1jNjMQ/?igsh=bHhrNjR5Z3R2dHNt 

«ДНЕВНИК — ЛИЦО УЧЕНИКА»: Сегодня, 22 декабря депутаты фракции 

«Культура и искусство» Шайхутдинова Рената и Лылова София провели 

рейд-проверку школьных дневников учащихся. На фото — проведение 

операции в 3Б классе. 

               

                                             

https://www.instagram.com/p/C1KQrkItaC2/?igsh=MWdnNzNmbTdmcjEwaA== 

 

 

https://www.instagram.com/p/C0wsftXtoFX/?igsh=Znp6bjdnYzVkcmdq
https://www.instagram.com/p/C03VB1jNjMQ/?igsh=bHhrNjR5Z3R2dHNt
https://www.instagram.com/p/C1KQrkItaC2/?igsh=MWdnNzNmbTdmcjEwaA

